

OPOSISI

Hadir Ditengah Masyarakat Oleh Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.OPOSISI.CO.ID

Sep 18, 2023 - 11:18



Hadir Ditengah Masyarakat Oleh Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi

Kalapanunggal, 18 September 2023 - Aipda Fendy Cahyadi, Bhabinkamtibmas Desa Walangsari, Polsek Kalapanunggal, Polres Sukabumi, melaksanakan kegiatan Sambang/Door To Door System (DDS) dan sosialisasi tentang Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) kepada warga desa pada hari Senin ini.

Dalam kunjungannya, Aipda Fendy Cahyadi menyampaikan berbagai informasi dan himbauan kepada warga desa Walangsari. Beberapa poin yang disampaikan adalah:

1. **Program "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG"**: Aipda Fendy Cahyadi menginformasikan program yang digagas oleh Bapak Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede S.H., S.I.K., M.H, yang dikenal dengan singkatan "AA DEDE" (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien). Program ini bertujuan untuk menampung segala bentuk curhatan dan saran dari masyarakat.
2. **Keamanan Lingkungan**: Warga diminta untuk proaktif dalam menjaga keamanan lingkungan melalui kegiatan Siskamling (Sistem Keamanan Lingkungan) dan 1X24 jam tamu wajib lapor. Hal ini diharapkan dapat meningkatkan kesadaran masyarakat dalam menjaga keamanan di sekitar mereka.
3. **Koordinasi dengan Kepolisian**: Apabila warga menemukan kendala keamanan, Aipda Fendy Cahyadi mengingatkan agar mereka selalu berkoordinasi dengan pihak Kepolisian atau Bhabinkamtibmas melalui nomor handphone yang telah disediakan (085724883208) atau melalui hotline 110 (0811-1699-110).
4. **Pencegahan TPPO**: Dalam upaya mencegah Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO), warga dihimbau untuk tidak menerima tawaran iming-iming gaji besar yang di luar kewajaran untuk bekerja baik di dalam maupun di luar negeri. Mereka juga diminta melaporkan kepada Bhabinkamtibmas jika ada perekrutan dan penampungan tenaga kerja yang diduga ilegal.
5. **Mengaktifkan Kembali Ronda Malam**: Aipda Fendy Cahyadi juga mengajak warga untuk mengaktifkan kembali kegiatan Ronda malam sebagai upaya menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan masing-masing.

Kunjungan Bhabinkamtibmas ini diharapkan dapat memperkuat hubungan antara warga masyarakat dan pihak kepolisian serta meningkatkan kesadaran warga dalam menjaga keamanan dan ketertiban di desa mereka.